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◇◆私が時代小説（佐伯泰英氏著作）にハマっていることは以前紹介したね。既に 7シリーズ 158冊を読み

終えた。「よくもまあ一人の作家の作品ばかり沢山読み続けられるもんだ」と我ながら驚いているが、面白

いのだからしょうがない。現在は小休止して、勉強のためドキュメンタリー作品を読み始めている。ところ

で、私自身はだいぶ前に読み終えた佐伯泰英著『夏目影二郎始末旅』シリーズ（全 16巻）、人に貸していた

ので遅くなっちゃったが、この度、図書室に寄贈した。人情味溢れる剣豪小説。興味のある人は借りてみて。 

◇◆24･25･28･29日、看護学科専門課程 2年生の看護研究発表会が行われた。初日 5例、3日目 12例の発表

を聴いた。実習生が担当する患者様は高齢者が多く、中には意思表示の乏しい方や反発傾向の方もあり、生

徒たちが苦労している様子が窺えた。ある生徒にも話をしたが、看護者側の思惑通りに事が進まないのが実

際で、そんな時にどのようにするか考える力・判断力・実行力が求められる。実習での苦労は自分が「プロ

の看護師」となった時に必ずや活きてくる。医療・看護の対象は生身の人間であり、看護活動の中心は自分

ではなくて患者であることを常に念頭に置いて取りかからねばならない。 ◇◆26日（土）、生徒会執行委

員改選が行われた。これまでも昼食時間に立候補者が校内放送で自己紹介や意気込みを語る場面があったが、

立ち会い演説会においてはさぞかし熱弁をふるったことであろう。選挙結果では、1-2鬼塚亮太君が生徒会

長、1-3高藤優征君と 2-2外山凜青君が副会長、その他 12名が執行委員として当選した。 ◇◆同 26 日、

鹿児島市の城山観光ホテルにおいて鹿児島県私学振興大会が行われた。これは公立高校と私立高校の教育費

格差の是正を国に対して訴える取り組み。県議会議員・地元選出国会議員も出席した。池田高校 SSH 発表、

鹿児島実業高校書道パフォーマンス、各校 2名ずつで構成された記念合唱団による合唱と大変盛り上がった。 
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◇◆”Why? japanese people!”･･･厚切りジェイソンっていう外国人お笑い芸人がい

る。「日本語ノ漢字ヲ勉強シテイコウ。一、二、三…、アハァ〜ン、モウワカッタヨ〜。

ドンドン線ガ増エテルネ。次ハ…、四。Why? japanese people!ドウシテコウナルノ？」

こんなネタをフリップにどんどん書いていく。以前「憂鬱」っていう漢字をスラスラ

書いたのに驚いた。それもそのはず、彼は米国イリノイ大学（2010年世界大学ランキング 25位、ちなみに

東京大学 20 位、京都大学 24 位）卒のエリートで、現在ある IT企業の日本法人役員とのこと。日本語検定

1級も取得しているらしい。漢字ネタが多い。漢数字以外には…、ドウシテ「親ヲ切ル」ノガ「親切」ナン

ダ？ ドウシテ「服ヲ着ル」コトガ悪イ意味ニナルノ？「着服」ッテイウ。「金ト同ジ」ッテ書イテ「銅」。

銅ハ金トハ全然違ウヨ！など。日本人としては当たり前のことであり、疑問にも感じないことだけど、確か

に外国から来た人には奇妙に感じるんだろうな…。 ◆私は浪人〜大学院時代に東京に 7 年間住んでいた。

田舎者だと思われるのが嫌で、素早く標準語をマスターした。しかし、しかしである。聴きかじりのエセ標

準語では、フトした時にボロが出てしまう。そこで、私の言葉での失敗または周囲から怪訝な目で見られた

習慣を厚切りジェイソンっぽく表現してみよう。First…。オ、前カラ知人ガ歩イテ来タヨ〜。挨拶シナキ

ャ。「オハヨウゴザイマス！」『あ、お疲れ様です！』Why? Satsuma people! 何故朝カラ「オ疲レ様デス」？ 

マダ疲レルホド仕事シテナイヨ。朝ッパラカラ疲レテル訳ナイダロ！ Next…。『おっ⁉ カライモ！』Why? 

Satsuma people! ソレ、サツマイモダヨ！ カライモッテ何ダヨ！ Last…。「ヘェ〜、ソウナンダ〜⁉」『で

す、です〜！』Why? Satsuma people!「デス、デス」ッテ何？ 英語ダト「is、is」ニナルヨ。ソンナ言葉

オカシイダロ！ 同意スルナラ、チャント「ソウデス」ッテ言ウベキダロ！ 鹿児島だと普通なのにね･･･。 
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